



のびのび千綿っ子

校 訓 : 「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標 : 「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

【1か月が過ぎました】

新学期が始まり、もう1か月が過ぎました。新型コロナの対策のため、PTA 総会は紙面決議といたしましたが、学校行事などの諸活動も順調にできています。入学したばかりの1年生は、落ち着いてよく学習し、給食もよく食べています。2年生以上の子どもたちも本当によく頑張っていると感心しています。それぞれの学年で、できていないところは、みんなで納得しながら改善しようと取り組んでおりまして、学びへの意識も高まっているところです。

4月15日(金)の授業参観・学級懇談会では、多くの保護者の方々に子どもたちの頑張りを見ていただきました。学級開きから間もない頃でしたが、久々の授業参観でうれしかったのか、お母さんの方を向いて手を振る子どもたちも多く見掛けました。ご参観、ありがとうございました。

また、4月19日(火)に、全国学力・学習状況調査(6年生対象)と長崎県学力調査(5年生対象)があり、真剣に取り組む姿を見ました。作文等の記述問題の無答が目立ち、これからの課題として解決を図ります。4月21日(木)には、東彼杵町が取り組んでおります「標準学力テスト」を2年生以上で実施しました。結果が出ましたら、保護者の皆様へお知らせします。このように、自分の学力を見つめる機会は十分にあります。それらを踏まえて、さらに学習意欲が高まることを願っています。



【歓迎遠足】

4月22日(金)、晴天の中、歓迎遠足を行いました。目的地である「河川公園やすらぎの里」へは、疲れることなく30~40分ほどで到着し、歓迎集会を行いました。1年生は、好きなものを絵で描いた画用紙を用意し、自己紹介でその絵を使って上手に話すことができました。その後、川の中で水浸しになりながら遊んだり、芝生の坂をそりのように滑ったりとみんなで楽しみました。6年生が1年生に寄り添い、一緒に遊ぶ姿も素晴らしく思いました。お弁当やおやつの時間も楽しみで、お腹もすいていたので、さらに喜んでいただきました。ご準備いただきありがとうございました。

たくさん遊んだせいか、かなり疲れた表情で帰りましたが、1年生を歓迎することができ、充実した楽しいひとときでした。



【5月行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	月	茶摘み	16	月	委員会活動(5・6年)
9	月	交通安全教室 集団下校	20	金	3年茶市見学
10	火	縦割り班開き 縦割り班掃除	23	月	クラブ活動(4・5・6年)

